

5月 ももぐみだより

2023年5月1日 尚徳福祉会 仲町保育園

5月は新緑の時期で爽やかな季節ですね。園庭や散歩中で見つけた草花や昆虫に興味を示し触ってみる姿があります。また4月に比べると気温も上がり、より過ごしやすく、外に出る機会が多くなってきます。 5月とはいえ夏並みの気温まで上がることもあり、汗をかきやすくなる時期でもあるので、水分補給などこまめに摂っていきたいと思います。





園庭で遊んだよ!

もも組での生活にも少しずつ慣れてきました。 保護者の方と離れる際に涙を流す姿もありますが、「ブッブーする?」「えほんみる?」と声を かけていくと保育士等の膝の上で遊びだす姿や 気持ちが落ち着くと自分からおりていき遊びに 入っていく事ができるようになってきました。

もも組は外に出るのが好きなので「そといく?」と子どもたちに聞くと嬉しそうに自分の帽子を被ろうとします。園庭に出ると砂場やボールなど自分で好きな遊びを見つけています。砂場で保育士等が山を作っているとスコップなどを手に取り、「よいしょよいしょ」と砂を集めたりしています。

今月のねらい

- 〇保育士等を仲立ちにして友達との関わりを 楽しめるようにする。
- ○簡単な身の回りの事に興味を持ち自分でする ことの喜びを感じる。

♪はじまるよ♪

保育士等が手遊び「はじまるよ♪」と歌い始めると保育士等の周りに集まって来てくれます。保育士等の手遊びを真似したり口ずさんだりする姿があり「トントンアンパンマン」「どんぐりコロコロ」「パンダ・ウサギ・コアラ」など興味を示して遊んでいます。

また「一本橋」では保育士等がこちょこちょをしてくれるのを分かっていて寝転がる姿もあり、とても可愛らしい姿でした。「もっかい!」とお願いする子もいます。

